



新年度が始まってから早半年、あっという間に10月ですね。毎日暑かつた夏が終わり、だんだんと過ごしやすい季節となりました。

10月は運動会。本格的に練習が始まり、子ども達は真剣な表情で練習しています。

10月の行事

- 5日(月) 身体測定
- 10日(土) ミニ運動会
- 15日(木) お誕生日
- 17日(土) ミニ運動会 予備日
- 30日(金) ハロウィン

10月のうた

♪まつぼっくり
♪きのこ
♪やきいもグーチーパー



- | | |
|----------|-------------|
| | 10月生まれのお友だち |
| 18日 つだ | いちのちゃん 5才 |
| 19日 しらかわ | あかりちゃん 4才 |
| 31日 よしだ | さとかちゃん 4才 |

お誕生日おめでとう

ひよこグループ

入園・進級して半年が経ちました。0才児は、ずりばいが出来るようになり、玩具を追いかけて走ったり、普通食のお友達はスプーンを持って食べる練習をしたり、出来る事がたくさん増えました。1才児も身の回りの事を一人で行う練習をしていますが、苦戦しながらも一生懸命行っています。運動会に向けて、かけっこ練習をすると笛の合図を待って走り、回数を重ねると走る事が楽しくなりとても嬉しそうに行っている子ども達です。

あひるグループ

運動会に向け練習を始めました。体操の音楽が流れる「みどりちゃん♪」と笑顔になり、体を動かしています。リレーでは最初、トラックを走る事が難しく自由な子ども達でしたが、少しずつカーブを走る練習をし、「バトンを受け取ったら走る事」が出来るようになりました。本番では緊張してしまう子もいるかもしれません、温かい声援を宜しくお願いします。ハロウィン飾りを作り、少しずつお部屋を飾って行きたいと思います。

らいはんグループ

朝夕涼しくなり秋らしくなってきました。9月より少しずつ運動会の練習を始めました。リズムを取りながら太鼓を叩き踊るのが難しく苦労していましたが、楽しんで練習しています。又、鉄棒・マット・平均台と体育指導で教えて頂きサークルに挑戦!!いろいろな事にチャレンジし、頑張っている子ども達です。運動会当日も失敗を恐れず練習の成果が出せる事を願っています。しっかり応援してあげて下さい。

いるか・きりんグループ

9月から本格的に運動会の練習が始まり、子ども達も意欲的に取り組む姿が見られるようになりました。鉄棒やとび箱はなかなかうまくいかない事もありますが、何度も挑戦し、頑張っています。パラバルーンも音楽に合わせて動きたり、自分たちで技が出来るようになってきました。きりんグループは最後の運動会です。子ども達の心に残る運動会になればと思いますので応援宜しくお願いします。



Instagramで保育の様子を伝えています。

大念仏寺社会事業団
<http://www.dsw.or.jp>

